



DEMONÍACO. Alfonso X el Sabio fusiona en sus famosas cantigas lo profano y lo sagrado. / LA VOZ

La facultad de Filosofía y Letras de Cádiz acogerá del 13 al 15 de abril un **congreso sobre magia, brujería y esoterismo**

El 'lado serio' de la magia

CRISTINA RICO CÁDIZ

Como ocurre con tantas cosas en la vida, lo desconocido pasa por ser una cuestión de creencias, de lo que uno esté dispuesto a aceptar como verdad, como realidad o como principio vital. Como también ocurre en muchas ocasiones, siempre surgen voces alternativas que desvirtúan las ideas y los preceptos en los que muchos han invertido sus esfuerzos y esperanzas.

En lo relativo a la magia, la brujería o el esoterismo, hay muchas voces discordantes y demasiada charlatanería que consigue esconder el lado serio y documentado de unas prácticas que han sido desarrolladas e investigadas a lo largo de la historia por personajes tan relevantes como Alfonso X El Sabio.

Para rescatar y profundizar en ese *lado serio* de la magia, la facultad de Filosofía y Letras de la UCA ha organizado para el mes de abril el congreso multidisciplinar *Magia, Brujería y Esoterismo en la Historia*, un encuentro organizado por la Asociación Cultural Ubi Sunt? y el Grupo de Investigación WICCA de la UCA.

«Un sueño»

La celebración de este tercer congreso —que en pasadas ediciones estuvo dedicado al tema de la muerte, el erotismo y la sexuali-

DATOS DE INTERÉS



- **Título:** 'Congreso Multidisciplinar de Magia, Brujería y Esoterismo en la Historia'.
- **Días:** Del 13 al 15 de abril.
- **Lugar:** Facultad de Filosofía y Letras de la UCA.
- **Organizan:** Ubi Sunt? y Grupo de Investigación WICCA.
- **Colaboran:** UCA, Ayuntamiento de Cádiz e Instituto de la Juventud de la Junta de Andalucía.

dad— supone para Antonia Viñez, presidenta del comité organizador del congreso y directora de WICCA, «casi una utopía». Viñez asegura que «la celebración de un congreso de brujería en la facultad es un sueño que perseguía desde hacía tiempo».

La elección del tema de este año

ha sido realizada por petición popular del alumnado, tal y como explica Santiago Moreno Tello, secretario del congreso y presidente de Ubi Sunt?, quien se muestra muy satisfecho con la celebración de este encuentro ya que, «de otro modo, estos temas no se tratarían en la facultad».

El lado secreto

Con la idea de «adentrarse en lo secreto y lo oculto en el ámbito de lo esotérico», tal y como explica Viñez, se han programado una serie de conferencias que contarán con la presencia de expertos e investigadores en los distintos ámbitos que allí se tratarán.

Así, los interesados en participar podrán indagar en ámbitos como la magia, el ocultismo, la brujería o la religión y las prácticas que les han acompañado a lo largo de los siglos.

Para Antonia Viñez, la celebración de este «heterogéneo congreso» supone la oportunidad de «poder llegar a todos los ámbitos del lado mágico de la vida», a lo cual invitan, no sólo a los alumnos, sino a «curiosos y aficionados» que quieran saber un poco más de estas prácticas.

Ante la escasez de la celebración de congresos y simposios, Santiago Moreno anima a todos los interesados a que «pierdan el temor de investigar», de modo que se pueda llegar a tener una idea real del mundo de la magia, sin caer en frivolidades.

Recetas de conjuros, la imagen de la bruja en la España Moderna, las cantigas de escarnio o las supersticiones serán algunas de las materias que se tratarán en este congreso que promete dar un poco de luz al lado más oscuro.

ANTONIA VIÑEZ

DIRECTORA DE WICCA

«La celebración de un congreso sobre magia es un sueño que perseguía desde hace tiempo»

SANTIAGO MORENO

PRESIDENTE DE UBI SUNT?

«Sin estos encuentros, temas como la brujería o el esoterismo no se tratarían en la facultad»